

# La tournée de **CE MATIN, LA NEIGE** en Dordogne se termine le 2 et 3 février par 4 représentations au **Palace à Périgueux**

Après Beauregard de Terrasson, Carsac Aillac, Saint-Jory Las Bloux, Trémolat et La Coquille, toute l'équipe d'ELIA Compagnie s'est installée à Périgueux pour quatre représentations dans la salle du Palace de l'Odysée.

La tournée dans les villages de Dordogne a été particulièrement bien reçue et les salles étaient toutes comblées. Beaucoup d'émotions aussi pour les spectateurs dont certains avaient connu personnellement cette époque où les Alsaciens ont brutalement été évacués en Dordogne dès qu'Hitler eut envahi la Pologne le 1er septembre 1939.

La mise en scène de Sylvie OLLIVIER, servie par le dispositif scénique imaginé par Nicolas SIMONIN et la création sonore de Thibault HÉDOIN, adaptable à presque toutes les salles a également emporté l'adhésion des spectateurs par ses projections d'images, véritable troisième personnage de la pièce imaginée par Françoise du CHAXEL.

La qualité de l'interprétation d'Isabelle GARDIEN, de la Comédie Française et de Stéphane DELBASSÉ a déclenché l'enthousiasme des six cents spectateurs que nous avons pu rencontrer dans chaque village où la troupe s'est installée.



**ELIA Compagnie est heureuse d'accueillir un nouveau coproducteur.**

**C**omédie **D**e l'**E**st

En effet, la COMEDIE DE L'EST a décidé d'accompagner le projet de CE MATIN, LA NEIGE, permettant ainsi au spectacle de se produire en Alsace (Colmar et Strasbourg).

Les représentations dans cette région seront programmées en avril 2012.

